
Musik kann politisch sein.

Wir sprechen über ein Lied aus
Berlin.

Das Lied ist besonders:

Es gibt Rap und viele Instrumente.

Wir gucken uns auch Instrumente an,
die in der Bibliothek ausgeliehen
werden können.

Wir können die Instrumente
ausprobieren.

Die Veranstaltung findet in Einfacher
Sprache statt.

Eintritt: frei | ohne Ameldung 

Wann?
14.05.2025 
15:30 - 17:00 Uhr 

Wo?
Helene-Nathan-Bibliothek
in den Neukölln-Arcaden
auf Parkdeck 4

Karl-Marx-Straße 66
12043 Berlin

BVG: U7, Rathaus Neukölln

Helene-Nathan-Bibliothek
Karl-Marx-Str. 66, 12043 Berlin
info@stadtbibliothek-neukoelln.de
030 90239 4313


